

Firefox, toujours plus fort !

Cette semaine, les développeurs de Firefox ont annoncé que leur navigateur avait déjà été téléchargé près de 75 millions de fois. Ceci est un très bon score pour la Mozilla Foundation qui espère bien atteindre les 100 millions de téléchargements en septembre, pour l'anniversaire de Firefox qui sera célébré par la sortie de la version 1.1 apportant quelques nouveautés comme un meilleur support du CSS, de nouveaux onglets affichant un aperçu de la page web.

Toutefois, on ne peut pas se baser sur le nombre de téléchargement pour évaluer le nombre d'internaute utilisant Mozilla Firefox. D'après la société Xiti (qui fournit aux webmasters un service de statistiques pour leur site), en France se sont près de 15,29 % d'internautes qui utilisent « le petit renard ». Ceci est un score relevant la moyenne Européenne située à 14,82 %.

Les Américains sont seulement 11,78 % d'adaptes. Le meilleure score est détenu par les Finlandais qui sont près de 30 surfers sur 100 à faire confiance au browser de la Mozilla Foundation.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 30 juillet 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5642-firefox-toujours-plus-fort.html>